
 استمارة مستخلصات رسائل واطاريح الماجستير والدكتوراه في جامعة البصرة

 

 

 

 : الأطروحةعنوان الرسالة او 

  

 

 

 الأطروحة أوملخص الرسالة 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   Title of Thesis: 

 

 

 

           Abstract of Thesis 

  

 التربية للعلوم الإنسانية الكلية :

 القسم: الارشاد النفسي و التوجيه التربوي

 إرشاد النفسي :التخصص 

 حنين جواد كاظم اسم الطالب:

 أ . د . عياد اسماعيل صلح :اسم المشرف

 الماجستير :الشهادة 

 الطمأنينة الانفعالية و علاقتها بأساليب الحياة لدى المرشدين التربويين

تعرف الطمأنينة الانفعالية وعلاقاتها بأساليب الحياة لدى  إلىهدفت الرسالة 

وذلك من  2018\2017المرشدين التربويين في محافظة البصرة للعام الدراسي 

العلاقة بينهما على عينة من  وإيجادلقياس هذين المتغيرين  أداتينء وتطبيق بناخلال 

عدم وجود  إلىالنتائج  أوضحت( مرشدا حيث 200التربويين مقدارها ) المرشدين

بينهما إحصائيةعلاقة دالة   
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Emotional reass urance and it’s related with life style For the 

educational counseling 

The reasersh aimed to identify  emotional reassurance and it’s related with life 

styles for the educational counsplor’s in Basrah Governorate for the Academ ic 

Year 2017\2018 through constructson and applied two tools to measered the  

vorabiles, and identify the relationship for (200) coun selor’s the results 

pointed out that there is no any significan’t relationship bettueen them 

 

 

 


